

## Trois questions à Eric Manirakiza, directeur de la Radio Publique Africaine

RSF, 15 décembre 2011 Alors que la situation pour les journalistes burundais est fortement dégradée en 2011 et que les pressions du pouvoir sur les médias continuent d'augmenter, Reporters sans frontières a reçu, le 6 décembre 2011, à Paris, le directeur de la station privée Radio Publique Africaine (RPA). L'organisation a posé trois questions à Eric Manirakiza. Ecoutez ses réponses. Reporters sans frontières : Des médias privés harcelés, des journalistes convoqués un autre après l'autre, quel est votre regard sur la situation de la liberté de la presse au Burundi ? [...] Le Burundi est un pays qui avait atteint un niveau satisfaisant de liberté d'expression et d'opinion. Malheureusement, cette liberté est en train d'être remise en cause par les dirigeants actuels. [...] Ecoutez : Reporters sans frontières : Vous, média, la Radio Publique Africaine (RPA), arrive-t-il à travailler normalement ? [...] RPA a fait l'objet, dernièrement, de plusieurs convocations intempestives [...] Ecoutez : Reporters sans frontières : Que peut-on faire pour défendre la liberté de la presse au Burundi et quel est votre message aux autorités et à la communauté internationale pour enrayer cette spirale négative ? [...] Il faut aider notre gouvernement à comprendre qu'il y a des droits qu'on ne peut plus remettre en cause. [...] Ecoutez : À